
 

町長の施政方針に対する質問 

平成２９年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容  

１ 山田 儀雄 
新庁舎建設に伴う複合施設について 

中保育園と中児童館の建設については庁舎設置場所が決

まることにより、庁舎と併設が可能か否かで決まってくる

ものであり最優先で進めていきたいと述べられています

が、可茂消防事務組合御嵩分署の併設について町長の考え

を伺いたい。 

 

 


